



Pressemitteilung

Karlsruhe, 19.08.2022

Refarm macht Städte grüner – Latitude49 Stipendium vergeben

Das Gewinner-Team zieht in das Zukunftslabor auf dem Hoepfner-Areal ein

In Kooperation mit dem CyberForum e.V. hat die Hoepfner Stiftung zum dritten Mal das Latitude49 / Freiraum für Vordenker*innen-Stipendium für innovative Gründungsideen ausgeschrieben. Gefördert werden kreative Projekte zu den Themenfeldern Smart Quarter, Urban Living, menschliche Mobilität, intergenerative Vernetzung und Social Impact – Visionen für die digitale Zukunft.

Für 2022/23 hat **Refarm** das spannende Finale vor der Jury gewonnen. Das Startup möchte mit seiner Arbeit Städte grüner gestalten und den Stadtbewohner*innen die Natur wieder näherbringen. Refarm glaubt an eine Zukunft, in der Städte begrünt sind, ihre Stadtbewohner*innen einen direkten Zugang zur Natur haben und alle ihr eigenes Gemüse anbauen können. Das Start-up hat es sich folglich zur Aufgabe gemacht, das urbane und ökologische Gärtnern zu fördern und zu unterstützen.

Am 14. Juli konnte das Team von **Refarm** beim Hoepfner Stifterfest in das Zukunftslabor auf dem Hoepfner-Areal in der Karlsruhe Oststadt einziehen. Die Gewinner können sich ein Jahr lang über ein monatliches Grundeinkommen von 1.000 Euro, die Übernahme von Materialkosten in Höhe von max. 8.000 Euro sowie über einen kostenfreien innovativen Arbeitsplatz im modernen umgebauten Seefracht-Doppelcontainer – unserem Zukunftslabor für Menschen mit Pioniergeist und Engagement – freuen.

Durch lokale Urban Gardening Projekte mit Unternehmen, Wohnbaugesellschaften und Seniorenzentren hat **Refarm** bereits Hochbeete errichtet, passendes Saatgut zusammengestellt und saisongerechte begleitende Workshops angeboten. Dank des Stipendiums möchte das Team nun größer denken und überregional Stadtbewohner*innen bei der richtigen Auswahl von Produkten und Pflanzen für ihr eigenes Zuhause unterstützen – mit dem Ziel, möglichst viele Menschen bei der Begrünung ihrer Umgebung zu begleiten. Um das zu erreichen, entwickelt das Unternehmen ein digitales Produkt, welches den gesamten Prozess von der richtigen Auswahl bis zur Ernte steuert.

Die gemeinnützige Hoepfner Stiftung ist eine rechtsfähige Stiftung des bürgerlichen Rechts in Karlsruhe.
Sie fördert Kunst, Kultur und die Ausbildung junger Unternehmer. Vorstand: Dr. Friedrich Georg Hoepfner, Catharina Hoepfner, Yella Hoepfner.
Kuratorium: Cordula Hoepfner, Prof. Chris Gerbing, Matthias Hornberger, Christiane Riedel, David Hermanns
BW Bank Karlsruhe – IBAN DE03 60050101 0004 0298 67 BIC SOLADEST600 / Steuer-Nummer 35022/76374
Rintheimer Str. 33, 76131 Karlsruhe, Tel. 0721 480 886 66 stiftung@hoepfner-braue.de



Wir gratulieren!

Das *Latitude49 / Freiraum für Vordenker*innen*-Stipendium ermöglicht Vordenker*innen aller Fachrichtungen, Entwicklungsprozesse an der Seite von Mentor*innen aus Wirtschaft, Kultur und Wissenschaft voranzutreiben, um so die wachsende Komplexität der Gegenwart verständlich zu machen und gesellschaftliche Umgestaltungsprozesse anzuregen.

Zur Hoepfner Stiftung

Zielsetzung der Hoepfner Stiftung ist die Förderung der Sparten Kunst und Kultur (insbesondere Neue Musik und Fotografie) sowie der Aus- und Weiterbildung des unternehmerischen Nachwuchses der TechnologieRegion Karlsruhe für die erfolgreiche Selbstständigkeit. www.hoepfner-stiftung.org

Pressekontakt: Daniela Willmann unter hallo@latitude49.de oder Tel. +49 721 480 886 66

Latitude49 / Freiraum für Vordenker
c/o Hoepfner Stiftung
Rintheimer Straße 33
76131 Karlsruhe

E hallo@latitude49.de

W www.latitude49.de

Ein Projekt der Hoepfner Stiftung in Kooperation mit:



Latitude49 wird gefördert durch:

